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DIVULGAÇÃO

Nesta terça-feira, é espe-
rada uma maior variação de
nuvens entre os setores sul
e leste do Paraná. Nestas
áreas, principalmente, há
possibilidade, de forma mui-
to ocasional e localizada, de
alguma chuva rápida a par-
tir de encosta de serra. As
temperaturas no estado se
elevam um pouco mais a tar-
de, mas, em média, ainda são
mais agradáveis.

Máxima 26 graus e mínima
17 graus em Curitiba e RMC.
Na imagem Pontal do Paraná.

GABRIELLY PONTES/CGE PMP

Governo do Paraná vai
contratar nova empresa para

operar o ferry boat de Guaratuba

A troca emergencial, mesmo durante a temporada de verão,
tem o aval da Controladoria-Geral do Estado (CGE)

Prefeitura de Pinhais vai comemorar
aniversário de 30 anos da cidade

com eventos, inaugurações
e atividades para a comunidade

A Prefeitura de Pinhais divulgará todas as informações e detalhes da
programação do aniversário de 30 anos do município nas próximas semanas

DANIEL CASTELLANO / SMCS COMUNICAÇÃO/PMQB

Greca retoma agenda pública
com reinauguração de Unidade

de Saúde no Bacacheri

Prefeito Rafael Greca presente durante reinauguração
da Unidade de Saúde Bacacheri na Av Erasto Gaertner

Jarbas Mocelin assume
interinamente a Prefeitura

de Quatro Barras

Curitiba

PÁGINA 9

PÁGINA 12PÁGINA 12

PÁGINA 8PÁGINA 8

PÁGINA 4

PÁGINA 4

Ruas do Centro
e Emiliano
Perneta

receberão
melhorias

Pinhais

Prefeito Loreno Tolardo se licenciou do cargo nesta quarta-feira
e Jarbas fica à frente do Executivo até o próximo dia 2 de março

Agências do
Trabalhador estão

com 11,4 mil vagas
disponíveis no Paraná
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Os interessados em alguma das vagas ofertadas
devem buscar orientações entrando em contato
com a Agência do Trabalhador de seu município

PÁGINA 13
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GERAL

A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Câ-
mara Municipal de Curitiba (CMC) deve analisar nas
próximas semanas o projeto de lei que propõe a im-
plantação do programa "Pezinhos e Mãozinhas para o
Futuro", de proteção para crianças recém-nascidas.
Protocolada em novembro de 2021, a proposta elenca,
entre outras regras, a implementação de ações con-
juntas entre o poder público e instituições privadas
que garantam a segurança dos bebês em maternidades
da rede de saúde da capital.

Neste sábado (12) tem evento
de adoção de animais em Pinhais

O evento de Adoção de Cães e Gatos, que Pinhais
organiza mensalmente, será realizado no próximo sá-
bado (12), no Bosque Municipal, dentro do Espaço
Condá. A organização é da Divisão de Bem-Estar Ani-
mal (Dibea), da Secretaria Municipal de Meio Ambi-
ente (Semma). O público poderá visitar o local no
período da tarde, no horário das 13h30 às 17h30.

Deputados votam projeto que permite a transferência de
milhas aéreas do Poder Público para atletas paranaenses

Na ordem do dia da sessão plenária da Assembleia
Legislativa do Paraná desta segunda-feira (7), às 14h30,
constam quatro propostas que serão votadas pelos de-
putados estaduais. Entre elas o projeto de lei 659/2019,
que trata da conversão de milhas e outros benefícios
provenientes de passagens aéreas, adquiridas com
recursos públicos dos Poderes Legislativo e Executi-
vo, para todos os atletas e paratletas do Estado.

CMC lamenta falecimento
do servidor Paulo Josimar Voroniuk

"A Câmara Municipal de Curitiba [CMC] está de
luto. Faleceu ontem o Paulo Josimar Voroniuk, que é
servidor desta Casa desde julho de 2020, trabalhando
no Setor de Contabilidade", lamentou o presidente do
Legislativo, Tico Kuzma (Pros). A homenagem ao téc-
nico administrativo, lotado no Setor de Contabilida-
de, abriu a sessão plenária desta segunda-feira (7).
Voroniuk faleceu na manhã desse domingo (6), aos 33
anos de idade, vítima de afogamento na região do Sal-
to dos Macacos, em Morretes, litoral do Paraná.

08 de Fevereiro
Dia do Quadro do Magistério do Exército; Dia de

Santa Josefina.

Curitiba pode implantar programa
de proteção a recém-nascidos

CANVA

município de Quatro
Barras registrou um
avanço importante

no Índice de Transparência da
Administração Pública (ITP),
divulgado nesta semana pelo
Tribunal de Contas do Paraná
(TCE-PR). O Portal da Trans-
parência da Prefeitura atingiu
quase 90% da pontuação no
índice, um resultado que fez
o município avançar 21 colo-
cações no ranking das cidades
paranaenses, ficando à frente
da média estadual, de 80,09%.

Em 2020, Quatro Barras
figurava na 120ª posição, com
74,54%. Em 2021, a classifi-
cação passou para 99ª, com
89,82% na pontuação. O re-
sultado, segundo informações
da Secretaria de Administra-
ção, Finanças e Planejamen-
to, se deve a uma soma de
fatores adotados no ano pas-
sado e que permitiram novas
facilidades de acesso às infor-
mações, além de uma nova
dinâmica de pesquisa.

Entre eles estão a implan-
tação de um sistema de dados
integrado ao Tribunal de Con-
tas do Paraná; a reformulação
do site oficial da Prefeitura,
que hoje dispõe de novo
layout possibilitando ao cida-
dão e aos órgãos de controle
localizar informações, em
média, com no máximo três
cliques; e a criação de um
menu próprio de acesso a in-
formações atualizadas sobre a
pandemia da Covid-19.

Outra ação decisiva para o
avanço foi a implementação
de um setor específico para
monitorar e aprimorar a trans-
parência da administração

Evolução no ranking:
Quatro Barras avança no Índice

de Transparência do TCE
Só em 2021 município evoluiu 21 posições no ranking das cidades,
divulgado nesta semana pelo Tribunal de Contas do Estado (TCE-PR)
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O prefeito em exercício, Jarbas Mocelin, falou que os resultados
de 2021 mostram o avanço do primeiro ano de governo

pública, além de um trabalho
integrado de vários servidores
municipais, das diversas áre-
as, na alimentação de dados
e informações, que ocorre de
forma permanente.

"Nosso objetivo é que es-
tes números avancem perma-
nentemente e que, principal-
mente, o portal de transparên-
cia ofereça todos os mecanis-
mos e informações para uma
gestão transparente e acessí-
vel a todos", disse a secretá-
ria da pasta, Viviane Sautner
Bernardi.

O prefeito em exercício,
Jarbas Mocelin, falou que os
resultados de 2021 mostram
o avanço do primeiro ano de
governo no quesito transpa-
rência, e que são frutos do tra-
balho de muitos servidores.
"Toda a gestão está engajada

em fazer avançar os diversos
setores, entre eles a transpa-
rência das ações e investimen-
tos do governo. É assim que
possibilitamos uma gestão
democrática, participativa e
de livre acesso à informação",
destacou Jarbas.

ITP
O Índice de Transparência

da Administração Pública
(ITP) foi desenvolvido pelo
corpo técnico do TCE-PR há
três anos.

Desde então, o indicador
analisa a qualidade dos por-
tais de transparência das 399
prefeituras do Paraná - um
mecanismo que vem auxilian-
do os municípios na adoção
de instrumentos para ampliar
e facilitar o acesso à informa-
ção em seus portais.
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manhã de sexta-feira
passada, foi marcada
pelas comemorações

do aniversário da Cidade de
Colombo, que chega aos 132
anos da emancipação políti-
ca vivendo mesmo no crítico
período de Pandemia, um
grande salto no seu desenvol-
vimento. O evento realizado
em frente à sede da Prefeitu-
ra, contou com a presença do
prefeito Helder Lazarotto que
ao lado da primeira dama, Elis
Lazarotto e acompanhado do
vice-prefeito, Professor Alci-
one recepcionaram os partici-
pantes no ato cívico.

Ao discursar, o prefeito
enalteceu a história do povo
colombense como uma gente
trabalhadora e unida. "Quere-
mos ser uma grande cidade. E
isso pressupõe não apenas re-
gistrar uma grande população,
mas também ter atitudes que
demonstrem a nossa capaci-

Evento marca as comemorações dos 132 anos
de emancipação política de Colombo
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A nossa história e o papel im-

portante da imigração italia-
na que formaram as primeiras
colônias entre as quais se des-
tacou a colônia Alfredo Cha-
ves, que deu origem ao muni-
cípio de Colombo.

O ponto alto do evento fi-
cou por conta da cantora líri-
ca Mykaella Valeska que in-
terpretou os hinos nacional e
de Colombo, acompanhados
por uma seleção dos músicos
da Banda Municipal de Co-
lombo regidos pelo maestro
Marcial Siqueira.

Após a solenidade, o pre-
feito acompanhado das de-
mais autoridades, descerrou a
fita inaugural de três obras da
artista Paula Schimidlin que
foram entregues à cidade
como um marco na comemo-
ração dos 132 anos de Colom-
bo. São traços de nanquim
que retratam vários aspectos
da história do município.

Ao discursar, o prefeito enalteceu a história do povo colombense como uma gente trabalhadora e unida

dade de crescer dando quali-
dade de vida à estas pessoas.
Esta é a nossa vocação. Co-

lombo é a terra de todos", dis-
se.

Já a diretora de Cultura,

Marinei Vidolin destacou a
importância da união de vári-
os povos que participam da

No sábado, dia 12 de fe-
vereiro, a Feira da Mulher
Empreendedora de Piraquara
acontecerá, na Rua Richard
Lickfeld, no bairro Guarituba
Redondo, das 09h às 17h.

A população encontrará
opções de pães, tortas, bolos,

Feira da Mulher Empreendedora de
Piraquara acontecerá neste sábado

DIVULGAÇÃO

A feira foi idealizada por empreendedoras do Guarituba

bolachas, doces, salgados, fru-
tas, verduras, caldo de cana,
sucos, artesanatos e muitas
outras variedades. A feira foi
idealizada por empreendedo-
ras do Guarituba com objeti-
vo de criar uma nova opção
para a região, além de gerar

renda e entretenimento. As-
sim como as demais feiras do
município, ela conta com o
apoio da Prefeitura de Pira-
quara, por meio da Secretaria
Municipal de Desenvolvimen-
to Econômico e Regional do
Guarituba.

Fazenda Rio Grande

Vacinação Infantil
no Município

DIVULGAÇÃO

A vacinação em Fazenda
Rio Grande já está aberta
para todas as idades elegí-
veis ao público infantil.

Já foram vacinadas 3.280
crianças e a vacinação segue
a todo vapor nas 12 Unida-
des de Atenção Básica (ex-

A população com 12 anos ou mais pode procurar o Ponto Extra

ceto Gralha Azul). A popu-
lação com 12 anos ou mais
pode procurar o Ponto Extra,
que fica na Rua Francisco
Claudino dos Santos, 430,
para completar seus esque-
mas vacinais e evitar as for-
mas graves da Covid-19.
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Quatro Barras

vice-prefeito Jarbas
Mocelin assumiu nes-
ta quarta-feira (2) a

função de prefeito interino de
Quatro Barras, após o licen-
ciamento do prefeito Loreno
Tolardo, que estará ausente da
Prefeitura por um período de
30 dias, para tratar de assun-
tos particulares. Jarbas fica à
frente do Executivo até o pró-
ximo dia 2 de março, dando
continuidade às ações e pro-
jetos da gestão.

A solenidade de transmis-
são de cargo, realizada no úl-
timo dia 31, foi acompanha-
da pelo presidente da Câmara
Municipal, vereador Eduardo
José Lago (Dudu), por secre-
tários municipais e servidores
no Gabinete da Prefeitura,
além de familiares do vice-
prefeito, que testemunharam
a continuidade de um legado
de família. Jarbas, enquanto
prefeito, segue os caminhos

Prefeito Loreno Tolardo se licenciou do cargo nesta quarta-feira
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Jarbas fica à frente do Executivo até o próximo dia 2 de março,
dando continuidade às ações e projetos da gestão

do pai, o segundo prefeito na
história da emancipação po-
lítica de Quatro Barras, Do-
mingos Mocelin Neto, um dos
precursores do desenvolvi-
mento da cidade, residente no
Distrito de Borda do Campo.
Ao assumir o cargo, Jarbas
disse que resgata um momen-
to histórico para a família.

"É motivo de grande ale-
gria dar continuidade nessa
trajetória, especialmente hoje,
na presença do meu neto",
afirmou.

O ato na Prefeitura foi
acompanhado pela esposa do
vice-prefeito e secretária de
Cultura e Turismo, Adriana
Heindyk Mocelin; pela irmã e

contadora geral efetiva da Pre-
feitura, Edina Andreatta Mo-
celin; pelos filhos Marina e
Jarbas Mocelin Filho, pela
nora Luana e pelo neto Au-
gusto Domingos Mocelin.

PARCERIA
Em suas considerações, o

prefeito Loreno Tolardo falou
do relacionamento harmôni-
co e produtivo com o vice, e
da parceria na condução do
plano de governo, em busca
de investimentos, melhorias e
do desenvolvimento de Qua-
tro Barras.

"Deixo o cargo com muita
tranquilidade, pela relação de
confiança e parceria que sem-
pre tivemos. Jarbas já viven-
cia diariamente a Prefeitura,
é um vice-prefeito presente e
atuante, e está focado em dar
continuidade ao nosso plano
de governo. Hoje, na presen-
ça dos familiares, escreve

mais um capítulo muito bo-
nito na história e trajetória
política da família", disse To-
lardo. Na transição, Jarbas
agradeceu pela confiança e
reforçou sua responsabilidade
na condução do orçamento
municipal e das ações na ges-
tão. Nestes 30 dias, além de
focar em áreas prioritárias
como Saúde e Segurança, o
prefeito interino afirmou que
estará atento a todas as de-
mandas e áreas do governo.

"Vamos conduzir Quatro
Barras com muita responsabi-
lidade e união entre as pastas.
Agradeço ao prefeito Tolardo
pela confiança depositada em
mim e também, de forma es-
pecial, à minha família e ao
meu neto Augusto, bisneto do
saudoso Domingos Mocelin
Neto, segundo prefeito de
Quatro Barras que nos inspi-
ra até hoje", disse Jarbas, emo-
cionado.

Com cerca de 800 metros, a via receberá a revisão
no sistema de drenagem, calçada, entre outras melhorias

Pinhais

Ruas do Centro e Emiliano
Perneta receberão melhorias

Rua 7 de Setembro e Apucarana receberão melhorias
na drenagem, calçada, estacionamento e iluminação LED

P
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PEm uma semana que a
Prefeitura Municipal apre-
sentou algumas obras de
melhorias que serão feitas
na infraestrutura da cidade,
nesta quinta-feira (3), a pre-
feita de Pinhais, Marli Pau-
lino, acompanhada de auto-
ridades, realizou mais duas
reuniões com moradores
para apresentar os trabalhos
que serão executados na re-
gião central e no bairro Emi-
liano Perneta.

A primeira delas aconte-
ceu na Faculdade UniFCV
(Emiliano Perneta), oportu-
nidade em que a prefeita
anunciou as melhorias em
toda a extensão da Rua Apu-
carana. Com cerca de 800
metros, a via receberá a re-
visão no sistema de drena-
gem, calçada, alargamento
para a construção de esta-
cionamento, iluminação em
LED e sinalização vertical/
horizontal.

Na sequência, as autori-
dades se reuniram com os
moradores no Centro Cultu-
ral Wanda dos Santos Mall-
mann para apresentar as

obras na Rua 7 de Setembro.
Com aproximadamente 850
metros, entre a Rua 24 de
Maio e Avenida Camilo di Le-
llis serão feitas a revisão no
sistema de drenagem, calça-
da, alargamento para a cons-
trução de estacionamento, ilu-
minação em LED e sinaliza-
ção vertical/horizontal.

"É com muita alegria que
realizamos estas reuniões com
os moradores para, além de
explicarmos como serão as
obras, sobretudo ouvirmos a
população. Isto é muito im-

portante para que consiga-
mos fazer um trabalho que
atenda as necessidades da
nossa população. Por isso,
por favor, conversem com as
equipes que realizam os tra-
balhos", disse a prefeita.

Também participaram das
conversas com os morado-
res a vice-prefeita, Rosa
Maria, os secretários de Go-
verno, Ricardo Pinheiro, de
Obras Públicas (Semop),
Mário Stier, servidores da
Semop, e no centro o verea-
dor André de Paula.
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participação da popula-
ção é uma das formas

mais eficientes para reduzir a cri-
minalidade. Por isso, temos que
garantir que os paranaenses co-
nheçam o canal disponível para
isso", defende a deputada Cristi-
na Silvestri (CDN)

É lei no Paraná a divulgação
em estabelecimentos comerciais
e condomínios residenciais do
Disque Denúncia 181, canal que
recebe denúncias de crimes e vi-
olação de direitos. O serviço pode
ser usado pela população de for-
ma anônima e gratuita.

A proposta da lei foi apresen-
tada na Assembleia Legislativa do
Paraná pela deputada estadual
Cristina Silvestri (CDN). "A par-
ticipação da comunidade, por
meio de denúncias aos órgãos
competentes, é uma das formas
mais eficientes para reduzir a cri-
minalidade. Por isso, temos que
garantir que o canal seja ampla-
mente divulgado para que os pa-
ranaenses o conheçam", defende
a parlamentar. A Lei 20.957/2022
foi sancionada no último mês de
janeiro e entrará em vigor em
abril.

O QUE DETERMINA A LEI
Conforme a nova lei, a divul-

gação do Disque Denúncia 181
deve ser feita por qualquer meio
físico ou eletrônico, inclusive
com a fixação de cartazes na en-
trada ou no interior das depen-
dências dos estabelecimentos, e
deve conter informações gerais
sobre o serviço, com destaque ao
número '181'.

Quem infringir a determina-
ção receberá advertência por es-
crito e poderá receber uma mul-
ta que varia entre R$ 1.131,90 e
R$ 11.319,00 - o valor leva em

Sancionada a lei que torna obrigatória a
divulgação do Disque Denúncia 181 no Paraná

“A
G

A
B

R
IE

LA
 S

IQ
U

E
IR

A

Conforme a nova lei, a divulgação do Disque Denúncia 181 deve ser feita por qualquer meio físico ou eletrônico

conta a capacidade financeira do
estabelecimento infrator, a exis-
tência de notificação prévia e a
reincidência. O dinheiro arreca-
dado com a aplicação da pena será
destinado ao Fundo Especial do
Sistema Único de Segurança Pú-
blica (Funsus-PR).

LUGARES QUE DEVEM
DIVULGAR O DISQUE
DENÚNCIA 181, CONFORME
A LEI 20.957/2022:
- Hotéis, pensões, motéis, pou-

sadas e outros que prestem ser-
viços de hospedagem;

- Salões de beleza, casas de sau-
na e massagens, academias de
dança, ginástica e atividades
correlatas;

- Estabelecimentos comerciais
voltados ao entretenimento e
alimentação, como casas no-
turnas, casas de show, bares,
restaurantes, lanchonetes e si-
milares;

- Clubes sociais e associações
recreativas ou desportivas,
cujo quadro de associados seja
de livre acesso ou que promo-
vam eventos com entrada
paga;

- Agências de viagens e locais de
transporte em massa;

- Postos de serviço de autoa-
tendimento, abastecimento de
veículos e demais locais de
acesso público e para os que
se localizam junto às rodovias;

- Condomínios residenciais.

COMO FUNCIONA
O DISQUE-DENÚNCIA

O Disque Denúncia 181 foi
criado pelo Decreto Estadual
5494/2016 para concentrar, ana-
lisar e processar denúncias de
crimes e contravenções no Pa-
raná. As denúncias são recebi-
das pelo telefone 181 ou pelo
site www.denuncia181.pr.gov.br
e encaminhadas aos órgãos com-
petentes.  A recomendação para
quem for fazer a denúncia é le-
vantar o máximo de informações
sobre o autor do crime como
nome, apelido, local e horário em
que os delitos ocorreram. É im-
portante também informar se há
mais pessoas envolvidas nos cri-
mes e os veículos usados.
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urante a sessão ple-
nária desta segunda-
feira (7), 15 vereado-

res da Câmara Municipal de
Curitiba (CMC) declararam
solidariedade aos católicos
da capital do Paraná, após
uma missa na Igreja de Nos-
sa Senhora do Rosário dos
Pretos ser interrompida, no
sábado (5), por pessoas que
protestavam contra o racis-
mo no Brasil. Entre os ma-
nifestantes, estava o verea-
dor Renato Freitas (PT). Em
nota oficial da Arquidioce-
se de Curitiba, lida em ple-
nário pelo presidente da
CMC, Tico Kuzma (Pros),
Dom José Peruzzo lamentou
o ocorrido, afirmando que "a
posição da Arquidiocese de
Curitiba é de repúdio ante a
profanação injuriosa".

"Repudiamos qualquer
ato de violência e atos dis-
criminatórios, em quais-
quer de suas formas, enten-
dendo legítimas as manifes-
tações pacíficas que visem
a proteção dos direitos de
todos os cidadãos. Da mes-
ma forma, esta Casa não
compactua com quaisquer
violações às liberdades re-
ligiosas e locais de culto, na
medida em que se trata de
um preceito fundamental
para se configurar um esta-
do democrático", declarou o
presidente do Legislativo.
Kuzma concluiu dizendo
que a CMC "não se furtará
em apurar quaisquer fatos
postos à apreciação, com a
devida isenção e orientada
pelos limites impostos pela
Constituição".

A maior parte dos verea-
dores que se manifestou em
plenário criticou Renato
Freitas pela invasão da igre-
ja, por verem no ato uma
ameaça à liberdade de cul-
to. Membros da bancada
evangélica lembraram que o
parlamentar já foi denunci-
ado ao Conselho de Ética da
CMC, após chamar pastores
de "trambiqueiros", e que o
caso foi arquivado. Em ge-
ral, os parlamentares sepa-
raram a realização do pro-

Vereadores de Curitiba criticam invasão
de igreja em protesto contra racismo

Na Câmara de Curitiba, 15 vereadores declararam solidariedade à Igreja Católica.
No sábado, segundo a Arquidiocese, uma missa foi interrompida por um protesto no Largo da Ordem

D

testo pelos assassinatos do
congolês Moïse Kabagambe
e de Durval Teófilo Filho, no
Rio de Janeiro, que conside-
ram legítimos, da invasão à
Igreja do Rosário.

"Foi escolhida [para a
manifestação] a Igreja dos
Pretos, construída pelos
pretos e para os pretos, jus-
tamente porque na igreja
central, na Matriz, os negros
eram proibidos de entrar.
Uma Igreja dos Pretos que,
embora tenha esse nome, é
cuidada pelos brancos. Lá
estivemos às 18h e não atra-
palhamos nenhuma missa.
As filmagens mostram que
a igreja estava absolutamen-
te vazia. Entramos e disse-
mos que nenhum preceito
religioso supera o amor e a
valorização da vida. Lá den-
tro, afirmamos isso, e saí-
mos ordeira e pacificamen-
te, e eu desafio a qualquer
um provar o contrário", de-
fendeu-se, em plenário Re-
nato Freitas.

Ao falar sobre a manifes-
tação, o vereador citou as
duas vítimas da violência
no Rio de Janeiro, cujos ca-
sos repercutiram na mídia
na última semana. "Moïse
morreu porque era negro,
em primeiro lugar. Durval
morreu porque era negro,

em primeiro lugar. Moïse,
porque era um negro estran-
geiro, africano, que foi tra-
tado como subcidadão em
um país com uma história
de 350 anos de escravidão.
Durval, porque, pelo retro-
visor do carro, o sargento da
Marinha, armado, apoiador
do presidente Bolsonaro,
deu três tiros, inadvertida-
mente, sem saber o que
ocorria, e matou o vizinho",
disse Freitas.

CRÍTICAS À INVASÃO
"Respeitei a decisão do

Conselho de Ética sobre o
vereador Renato, mas venho
alertando desde 2021 que
fomos atacados como cris-
tãos. Invadir uma igreja e
perturbar a fé de pessoas
que se preparavam para
uma missa, com um ato de
cunho político, é um crime
para detenção. Se entra na
minha igreja, eu chamava a
polícia e mandava prender",
disse Osias Moraes (Repu-
blicanos), primeiro a tratar
do assunto em plenário,
logo no início da sessão. Ele
reclamou que, por conta do
ato de Freitas, a Câmara de
Curitiba tem sido "achinca-
lhada".

Para Ezequias Barros
(PMB), o que aconteceu no

sábado foi "inadmissível".
"O vereador ultrapassou os
limites da lei. O local de
culto é inviolável. A situa-
ção nos deixou boquiaber-
tos. No ano passado, fomos
chamados de trambiqueiros
e ficou por isso mesmo. E
agora, o que o Conselho de
Ética irá fazer? Vão pas-
sar a mão na cabeça do
vereador? É inacreditável
a postura do vereador do
PT", afirmou. Na sequên-
cia, Barros defendeu a
atuação política dos cris-
tãos, pois entende que sem
isso a liberdade de culto
está ameaçada. "Nós iremos
falar de política, para poder
falar de Jesus".

Marciano Alves (Repu-
blicanos) classificou o ocor-
rido como "cristofobia" e
disse que se "hoje foi [inva-
dida] uma igreja católica,
amanhã será a evangélica".
Oscalino do Povo (PP) de-
fendeu que, pela repercus-
são do caso, ele deve ter che-
gado até o Papa Francisco, no
Vaticano. "Nesse fim de se-
mana mataram uma polici-
al negra em São Paulo e eu
não vi nenhuma manifesta-
ção. Somos contra qualquer
tipo de violência.  [A inva-
são] está bombando nas re-
des sociais, está feio para
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Na foto, Renato Freitas comenta as críticas à manifestação contra o racismo que invadiu igreja no Largo da Ordem

nós", reclamou a vereadora
Sargento Tânia Guerreiro
(PSL).

"Foi uma violência polí-
tica o que aconteceu lá. Não
havia motivo para aquilo ter
acontecido. Temos que dar
um basta nas ações extrema-
das, tanto da direita, quan-
to da esquerda", afirmou
Mauro Ignácio (DEM). Beto
Moraes (PSD) e Noemia Ro-
cha (MDB) se somaram às
críticas à invasão da Igreja
do Rosário, assim como
Alexandre Leprevost (Soli-
dariedade) declarou sua so-
lidariedade à comunidade
católica de Curitiba. Denian
Couto (Pode) destacou o tre-
cho da nota da Arquidioce-
se de Curitiba em que ela
chama o comportamento
dos manifestantes de "inva-
sivos, desrespeitosos e gro-
tescos".

"Pelo cargo relevante que
ocupa, a responsabilidade
dele é bem maior. O Renato
podia ter a grandeza de che-
gar aqui e falar que cometeu
um erro. Mas, não, chega
tentando justificar. O ser
humano tem que aprender
a recuar, pois não é feio ter
humildade. Isso vai fechan-
do portas", lamentou Mau-
ro Bobato (Pode). "A esquer-
da quer acabar com a liber-
dade de culto e esse verea-
dor passou de todos os li-
mites", defendeu Eder Bor-
ges (PSD), dizendo que to-
maria providências sobre o
caso na CMC.

A fala de Borges foi criti-
cada por Dalton Borba
(PDT), que pediu ao parla-
mentar que se retratasse
pela generalização. "Não se
pode resumir a esquerda
brasileira ao PT. Foi um
ato praticado pelo Rena-
to, polêmico, com o repú-
dio da sociedade, mas que
deve ser tratado de forma
séria, e não de forma po-
litiqueira". Herivelto Oli-
veira (Cidadania) desta-
cou que o ato contra o ra-
cismo era legítimo, "mas
entrar na igreja na hora do
culto passou do limite".
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o próximo mês, no
dia 20 de março, Pi-
nhais completará 30

anos de fundação. E para ce-
lebrar esta importante data, a
Prefeitura Municipal preparou
uma programação repleta de
atividades que começam a
partir do dia 24 de fevereiro e
vão até o dia 3 de abril. As
festividades contarão com
inaugurações, eventos, ativi-
dades esportivas, culturais,
lazer e lançamentos de pro-
gramas.

As comemorações iniciam
com a inauguração da Capela
Mortuária do bairro Weissó-
polis. Também serão inaugu-
rados durante o período a pis-
cina do Centro de Convivên-
cia do Idoso (CCI), o Ecopon-
to e o Centro de Castração,
além do lançamento de im-
portantes programas para a
comunidade.

Na área da segurança pú-
blica, o Pinhais Mais Segura,
e no da educação, o Bolsa
Creche. Aproveitando esta
data marcante, será lançado o
livro "Pinhais 30 anos" que
conta a história da cidade que
é uma das mais jovens do es-
tado, uma das principais eco-
nomias do Paraná é referên-
cia em diferentes áreas. Na

Prefeitura de Pinhais vai comemorar aniversário de 30 anos da
cidade com eventos, inaugurações e atividades para a comunidade

Programação do aniversário do município contará com 23 atividades, iniciando a partir do dia 24 de fevereiro
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A Prefeitura de Pinhais divulgará todas as informações e detalhes da programação do aniversário de 30 anos do município nas próximas semanas

grade da programação, acon-
tecem os tradicionais eventos
que há anos fazem parte do
aniversário de Pinhais, tais
como: Justiça no Bairro, Ca-
samento Coletivo, Celebração
Evangélica, Celebração Cató-
lica, além da Ação Socioam-

biental e o evento de Adoção
de Animais. Já uma das novi-
dades deste ano é a abertura
da Exposição Parque dos Di-
nossauros.

Também fazem parte das
comemorações algumas ativi-
dades esportivas e culturais.

O município promoverá a
Caminhada Ecológica, o Pas-
seio Ciclístico, a Corrida No-
turna, o programa Esporte na
Praça e a abertura de mais uma
edição da Copa Pinhais de Fu-
tebol de Campo. Já na área cul-
tural, acontecerá o Festival da

A Prefeitura de Piraquara,
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, divulga o ca-
lendário de vacinação infan-
til contra COVID-19 no mu-
nicípio. Na próxima quinta-
feira, dia 10 de fevereiro, se-
rão vacinadas crianças com 8
anos completos, e haverá re-
pescagem, para crianças até
11 anos que ainda não rece-
beram a primeira dose do imu-
nizante. O horário e atendi-
mento será das 14h às 20h, na
sede do Complexo Vila da Ci-
dadania.

No sábado, dia 12 de fe-
vereiro, serão vacinadas as
crianças com 6 e 7 anos com-
pletos, e repescagem, o aten-

Confira o calendário de vacinação contra COVID-19 para crianças
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O atendimento é feito exclusivamente dentro do pavilhão do Complexo

SERVIÇO

LOCAL: COMPLEXO
VILA DA CIDADANIA
Rodovia João Leopoldo
Jacomel, 4675 - Jardim
Primavera
DATAS:
Quinta-feira:
10/2 - das 14h às 20h
8 anos e repescagem
Sábado:
12/2, das 9h às 16h
7 e 6 anos repescagem
Quinta:
17/2, das 14h as20h
5 anos e repescagem

20h. O atendimento é feito
exclusivamente dentro do pa-
vilhão do Complexo Adminis-
trativo Vila da Cidadania,
onde foi organizado um novo
fluxo. Não ocorre vacinação
de crianças por meio do sis-
tema drive-thru, em conformi-
dade com Nota Técnica da
Secretaria de Estado de Saú-
de - SESA, que não recomen-
da o procedimento para esse
público. Para vacinar é neces-
sário a presença dos pais ou
responsáveis, além da apre-
sentação de documento com
foto, CPF ou Cartão SUS,
comprovante de endereço. Se
possível levar também a car-
teirinha de vacinação.

dimento ocorrerá das 09h às
16h. Na quinta-feira, 17 de
fevereiro, a imunização será

realizada para crianças com 5
anos completos e repescagem
para os demais, das 14h às

Canção de Pinhais (FECAPI)
que neste ano será em conjun-
to com o Festival da Cerveja
Artesanal e a promoção do
projeto Rua da Cultura. As
atividades terminam no dia 3
de abril com a realização da
Batalha Pinhais de Rap.

Piraquara
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IOCine Passeio exibe Esperança 1770

Esperança Garcia é vida, direito e reparação. Uma
mulher que escreve uma carta denunciando os maus
tratos que ela e sua comunidade sofriam. O que não
sabia, é que seria a primeira advogada do Brasil. Exibi-
ção virtual gratuita, saiba mais no site do Cine Passeio.

Governo do Estado está con-
tratando, de maneira emer-
gencial, uma nova empresa

para operar o ferry boat de Guaratu-
ba, no Litoral. O processo já está em
andamento no Departamento de Es-
tradas de Rodagem do Paraná (DER/
PR) e leva em consideração os pro-
blemas registrados nos últimos meses,
como tempo de espera acima do limi-
te e um atracadouro afundado. O
acordo deve ser de seis meses.

Assim que a nova empresa for con-
tratada, o Estado declarará a caduci-
dade do contrato com a atual gestora
da travessia da Baía. Está prevista para
esse ano uma nova licitação.

A ação foi motivada pelo não cum-
primento das cláusulas previstas no
contrato para o atendimento da po-
pulação. Até então, o Governo do Es-
tado já aplicou 141 autos de infração
na empresa. Esses processos continu-
arão em andamento. A troca emergen-
cial, mesmo durante a temporada de
verão, tem o aval da Controladoria-
Geral do Estado (CGE).

Governo do Paraná vai contratar nova
empresa para operar o ferry boat de Guaratuba

A ação foi motivada pelo não cumprimento das cláusulas previstas no contrato para o atendimento da população.
Até então, o Governo do Estado já aplicou 141 autos de infração na empresa. Esses processos continuarão em andamento
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A troca emergencial, mesmo durante a temporada de verão,
tem o aval da Controladoria-Geral do Estado (CGE)

A travessia de ferry boat é opera-
da por uma concessionária, sendo to-
dos os serviços prestados fiscalizados
pelo DER/PR, desde a compra do bi-
lhete até o desembarque, seguindo
critérios estabelecidos em contrato. As
embarcações e a operação são inspe-
cionadas diariamente pelo Governo do
Estado e periodicamente também pela

Marinha do Brasil. O contrato com a
atual empresa foi assinado em abril de
2021 e tinha previsão de operação de
dez anos. Desde o início a condição
da travessia dos veículos vem sendo
alvo de questionamentos e ajustes por
parte do Estado. Neste ano, no entan-
to, a operação começou a apresentar
problemas mais graves, como o afun-

damento de um atracadouro, o que
motivou inclusive uma ação judicial
por parte do Estado.

PONTE
A solução definitiva para o trans-

porte no local será a Ponte de Guara-
tuba. O Estudo de Impacto Ambien-
tal e Relatório de Impacto Ambiental
(EIA/RIMA), condicionante para obra
dessa envergadura, já está em anda-
mento.

Ele vai validar ou propor alterações
para os três traçados mais viáveis
apontados em um estudo de viabili-
dade, já concluído, buscando a me-
lhor solução para a obra dos pontos
de vista ambiental e técnico.

Com o estudo finalizado ainda nes-
te ano, a ideia é contratar a execução
por meio do Regime Diferenciado de
Contratações (RDC), mecanismo que
permite, entre outras iniciativas, que
a empresa vencedora da licitação pos-
sa elaborar os projetos básico e exe-
cutivo, destravando a administração
direta.

Prefeitura reforça importância da imunização de crianças
Prefeitura de Curitiba reforça a importância da vacinação para o público infantil, cujo cronograma está em andamento na cidade

Nesta terça-feira, o prefeito Rafael
Greca e a secretária de Saúde, Márcia
Huçulak, chamaram atenção para o
tema, destacando que as vacinas são
seguras - não só para as crianças como
também para toda população jovem
e adulta.

"Vacina é vida, Covid é doença que
criança alguma merece. Levem os pe-
queninos às unidades de vacinação",
conclamou o prefeito em suas redes
sociais.

O objetivo do município é ampliar
o público infantil vacinado. No sába-
do (5), a Secretaria Municipal de Saú-
de montou uma estrutura para vaci-
nar 40 mil crianças, mas só 14 mil
compareceram.

"Pais, responsáveis, vovós e vovôs:
levem seus filhos e netinhos para va-
cinar. Não acredite em 'fake news'. A
vacina é segura e eficaz", reforçou
Huçulak.

Segundo a secretária, a divulgação
de notícias falsas sobre vacinas sem-
pre atrapalhou o combate ao corona-
vírus ao longo da pandemia, mas se
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"Vacina é vida, Covid é doença que criança alguma merece. Levem os pequeninos
às unidades de vacinação", conclamou o prefeito em suas redes sociais

intensificou quando chegou a vez de
a população infantil ser imunizada.

"Não foi registrado, até agora, um
caso sequer de morte de criança ou
de alguma reação grave que tenha li-
gação com a vacina. Hoje, quem mais
se interna em UTI é quem não está
vacinado. Vacina é proteção", afirma
a secretária.

AMPLIAÇÃO
A SMS ampliou a vacinação con-

tra a covid-19 para as crianças e con-
vocou um novo público para a primeira
aplicação durante a semana. A imuni-
zação seguirá de forma escalonada por
período de nascimento.

Nesta segunda-feira (7), a primei-
ra dose foi destinada a crianças nasci-

das entre 1º de janeiro e 30 de junho
de 2016. Na terça-feira (8/2), serão
vacinas as nascidas entre 1º de julho
e 31 de dezembro de 2016 e 1º de ja-
neiro e 8 de fevereiro de 2017.

Nestas datas só poderão receber a
primeira dose anticovid o público con-
vocado. Crianças das faixas etárias
que já foram convocadas e não com-
pareceram na data para a primeira
dose deverão aguardar a convocação
da repescagem.

ONDE VACINAR
O atendimento para as crianças

seguirá em dez Unidades de Saúde
exclusivas, das 8h às 17h. Confira os
endereços no site Imuniza Já na aba
"Locais de vacinação".

ORIENTAÇÃO PARA A VACINAÇÃO
A SMS orienta para que os respon-

sáveis façam o cadastro prévio da cri-
ança no Aplicativo Saúde Já. Essa ação
agiliza o fluxo da vacinação. Crianças
acompanhadas pelo SUS de Curitiba
já estão cadastradas.
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Paraná vai ganhar
um complexo ex-

clusivo para atendimento
da terceira idade. A ordem
de serviço para a constru-
ção da Cidade do Idoso em
Irati, na Região Centro-
Sul, foi assinada nesta se-
gunda-feira (07), no Palá-
cio Iguaçu, pelo governa-
dor Carlos Massa Ratinho
Junior e pelo prefeito do
município, Jorge Derbli.

O projeto é pioneiro no
Estado e reunirá em um
mesmo ambiente uma sé-
rie de serviços, como ati-
vidades físicas, atenção à
saúde específica para esta
faixa etária, cozinha co-
munitária, letramento,
aulas de informática, dan-
ça, música, além de inte-
gração social e cultural.
Os usuários poderão pas-
sar o dia no local de for-
ma gratuita, retornando
para suas casas no fim da
tarde. A capacidade é para
até 500 pessoas.

O convênio prevê in-
vestimento de R$ 3,3 mi-
lhões do Governo do Es-
tado, via Secretaria do De-
senvolvimento Urbano e
de Obras Públicas, com
contrapartida municipal
de R$ 4.079.046,40, tota-
lizando R$ 7.379.046,40.
O prazo de duração da
obra é de 12 meses.

"É uma ação inovado-
ra, que vamos começar
por Irati, mas queremos
espalhar por mais cidades
do Paraná. Estamos falan-
do de um projeto que é
fantástico, capaz oferecer
um serviço completo para
atendimento dos nossos
idosos. Reforça também a
opção do Governo do Es-
tado de cuidar com aten-
ção especial desta faixa
etária dos paranaenses",
destacou o governador,
lembrando que Leópolis,
na região Norte, também

Governador libera construção da
primeira Cidade do Idoso do Paraná

Complexo exclusivo para atendimento a esse público será erguido em Irati, no Centro-Sul. Com capacidade para receber até 500 pessoas,
a unidade conta com investimentos de R$ 7.379.046,40, entre recursos estaduais e municipais, e oferecerá uma série de serviços
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A Cidade do Idoso vai funcionar na área atualmente ocupada pelo Centro de Tradições Willy Lars, um espaço com aproximadamente 2,5 alqueires

tem uma proposta seme-
lhante em andamento.

A Cidade do Idoso vai
funcionar na área atual-
mente ocupada pelo Cen-
tro de Tradições Willy
Lars, um espaço com apro-
ximadamente 2,5 alquei-
res. Será integrado ao
Centro de Eventos do mu-
nicípio, já em construção,
que terá capacidade para
3 mil pessoas e recebeu in-
vestimentos de R$ 4 mi-
lhões do Governo do Es-
tado.

"O idoso pode passar o
dia no local, entre as mais
diversas atividades, con-
vivendo com outras pes-
soas da mesma faixa etá-
ria. Terá alimentação, con-
sultas médicas, recreação,
uma estrutura exclusiva.
Já o Centro de Eventos
funcionará como um pon-
to de apoio, para a organi-
zação de bailes, festas e
outros tipos de recreação",
disse Derbli, indicando

que o projeto vai além dos
limites do município.

A estrutura ficará dis-
ponível para as cidades
vizinhas que formam a
Associação dos Municípi-
os Centro do Sul do Para-
ná (Amcespar). Integram o
consórcio, além de Irati,
Fernandes Pinheiro, Gua-
miranga, Inácio Martins,
Imbituva, Mallet, Pruden-
tópolis, Rebouças, Rio
Azul e Teixeira Soares. "É
regional, para atender to-
das as cidades vizinhas",
disse o prefeito.

ATIVIDADES
Os usuários do com-

plexo poderão contar com
uma área construída de
328,70 metros quadrados
em que serão ofertados os
serviços de medicina, en-
fermagem, nutrição, servi-
ço social, fisioterapia, te-
rapia ocupacional e vo-
luntariado. Além de pro-
por atividades ao ar livre,

recreativas, passeios, alfa-
betização, piscina para hi-
droginástica e calendário
de comemorações festi-
vas, a Cidade do Idoso vai
dispor de biblioteca, sala
de música, salão de jogos,
campo de bocha, acade-
mia, jardim e capela para
celebrações ecumênicas.

CONDOMÍNIO
Ratinho Junior lem-

brou que a cidade recebe-
rá ainda outro programa
estadual dedicado a esse
público - o Condomínio
do Idoso, já em funciona-
mento em Foz do Iguaçu,
Prudentópolis e Jaguariaí-
va, e em construção em
Irati. "Um dos focos do
nosso governo é criar po-
líticas públicas voltadas
para atender os idosos,
integrar à sociedade essa
parcela tão importante da
população", disse.

O projeto, iniciado em
janeiro do ano passado

pela Companhia de Habi-
tação do Paraná (Cohapar),
prevê a construção de 40
casas, com investimento
de R$ 3.715.985,96.

A unidade disponibili-
zará aos moradores horta
comunitária com estrutu-
ra de concreto e floreiras,
academia ao ar livre, qui-
osque, bancos de repouso
e um centro de convivên-
cia com biblioteca, cozi-
nha com churrasqueira,
dois banheiros, sala admi-
nistrativa, salão de jogos e
espaço de atendimento
médico.

O condomínio é fecha-
do com muros e conta
com portão e guarita. A
administração fica sob a
responsabilidade das
administrações munici-
pais.

A iniciativa do Gover-
no do Paraná é organiza-
da a partir de um aluguel
social de 15% do salário
mínimo.
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Conforme o edital, os recursos poderão ser impetrados até às 23h59m do dia 11 de fevereiro

Fundação de Apoio
ao Desenvolvimento
da UEL (FAUEL)

publicou nesta segunda-fei-
ra (07) o resultado prelimi-
nar dos habilitados no edi-
tal Programa Bolsa Cultural
Paraná Criativo/Lei Aldir
Blanc. O programa tem
como objetivo a concessão
de 950 bolsas culturais aos
empreendimentos criativos
do campo da cultura afeta-
dos diretamente pela pande-
mia de Covid-19, bem como
qualificar os integrantes dos
empreendimentos criativos
do estado do Paraná. Outro
objetivo é mapear empreen-
dimentos criativos, proje-
tos, atividades e ações, fes-
tivais e mostras do Estado.

Conforme o edital, os re-
cursos poderão ser impetra-
dos até às 23h59m do dia 11
de fevereiro.

Caso haja mais empreen-
dimentos culturais habilita-
dos do que a quantidade de
bolsas disponíveis para cada
modalidade e macrorregião
de inscrição serão realiza-
dos sorteios públicos entre
os empreendimentos habi-
litados para o devido preen-
chimento da quantidade de
bolsas do programa, confor-
me o item 10 do edital de
abertura. O edital Bolsa Pa-
raná Criativo é resultado de
um termo técnico entre a
Secretaria de Estado da Co-
municação Social e da Cul-
tura e a FAUEL.

Divulgado o resultado preliminar da fase
de habilitação do Bolsa Paraná Criativo
O programa tem como objetivo a concessão de 950 bolsas culturais aos empreendimentos criativos do campo da cultura afetados
diretamente pela pandemia de Covid-19, bem como qualificar os integrantes dos empreendimentos criativos do estado do Paraná

Após dois anos sem voos
internacionais de passagei-
ros, Curitiba voltará a ter li-
gação direta com Buenos
Aires. Os voos iniciam na
primeira semana de abril,
serão quatro partidas sema-
nais para a capital argenti-
na. "O retorno dessa opera-
ção aérea para Curitiba é de
grande importância para
esse período de retomada
do setor de turismo em nos-
sa cidade e é mais um indi-
cativo de que o turismo vem
aquecendo no mundo todo",
comenta Tatiana Turra, pre-
sidente do Instituto Muni-
cipal de Turismo de Curiti-
ba.

PROGRAME-SE
Operados pela Aerolíne-

as Argentinas, os voos vão
acontecer sempre às segun-
das, quintas, sextas e do-

Volta de voos internacionais ao Afonso Pena
ajuda retomada do turismo em Curitiba
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O mingos. Os aviões que vão
operar a linha são Embraer
E190, com capacidade para
96 passageiros, atendendo a
demanda do turismo recep-
tivo.

A nova rota vai ligar o
Afonso Pena, em São José
dos Pinhais, ao aeroporto
Jorge Newberry, conhecido
como Aeroparque, próximo
ao Centro de Buenos Aires.
A empresa argentina retoma
os voos também para Porto
Alegre e Brasília.

Segundo dados da Agên-
cia Nacional de Aviação Ci-
vil (Anac), em 2019, entre
Curitiba e Buenos Aires fo-
ram transportados 33.907
viajantes pela Aerolíneas
Argentinas. O último voo
internacional que saiu do
Aeroporto Afonso Pena foi
em 28 de março de 2020,
para Assunção, Paraguai.Após dois anos, Curitiba volta a ter voo internacional
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prefeito Rafael Greca
reinaugurou, nesta
segunda-feira (7), a

Unidade de Saúde Bacacheri.
A reforma é fruto de um in-
vestimento de R$ 265 mil do
município.

Foi o primeiro compromis-
so público do prefeito desde
que recebeu alta, na semana
passada, depois de submeti-
do a uma cirurgia para trata-
mento de hérnias.

"Estamos felizes de reabrir
esta porta, agora em prédio
próprio, com telhado renova-
do e uma nova pintura, no
padrão de Curitiba", disse Gre-
ca, ao lado do vice-prefeito
Eduardo Pimentel.

A unidade é a 17ª reforma-
da pela Prefeitura de Curitiba
desde 2020. Ela estava fecha-
da para obras desde março de
2021, um ano depois de fun-
cionar exclusivamente para
multivacinação.

"O prefeito sempre nos
proporcionou condições fi-
nanceiras e apoio logístico
para melhorar o sistema de

Greca retoma agenda pública com reinauguração
de Unidade de Saúde no Bacacheri
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Prefeito Rafael Greca presente durante reinauguração da Unidade de Saúde Bacacheri na Av Erasto Gaertner

elétrica nos dois anexos e na
iluminação externa.

A readequação de divisó-
rias permitiu abrir mais 6 con-
sultórios para atendimento,
duas salas de vacina e um con-
sultório para atendimento de
sintomas respiratórios.

"A partir de agora vamos
atender a todas as demandas,
sejam de gestantes, crianças
ou emergências odontológi-
cas", informou a enfermeira
Luciene Tomazinho, coorde-
nadora da unidade.

Referência para 27 mil
moradores da região, a Uni-
dade de Saúde Bacacheri rea-
lizou, em 2019, mais de 12 mil
atendimentos médicos e apli-
cou mais de 36 mil vacinas.

OBRAS
Entre reformas, revitaliza-

ções e melhorias (instalação
de grades, instalação de bici-
cletário, substituição de for-
ros, telhados, entre outras
ações) 54 unidades de saúde
receberam obras de 2020 a
2021.

saúde", lembrou a secretária
municipal da Saúde, Márcia
Huçulak.

SERVIÇOS REALIZADOS
A reforma foi completa,

com troca do piso, da estru-
tura de madeira e do telhado
dos anexos, além de revisão
da cobertura da casa princi-
pal.

Também houve troca de

calhas e rufos, com execução
de beirais em forro de PVC,
troca do forro de PVC nos
anexos laterais e nos fundos.
Além de pintura interna e ex-
terna, foi refeita a instalação

A Secretaria do Desenvol-
vimento Urbano e de Obras
Públicas do Paraná (SEDU)
mantém os investimentos em
obras, serviços e ações em
favor da população dos 399
municípios do Paraná. Apenas
nos primeiros 30 dias do ano,
foram formalizados 55 con-
tratos, com investimento to-
tal de pouco mais de R$ 50
milhões.

Dessas ações, são 44
oriundas de Transferências
Voluntárias da SEDU, a fun-
do perdido, o que significa
que os valores não voltarão
aos cofres públicos do Esta-
do, mas beneficiam as popu-
lações mais fragilizadas. As
demais fazem parte do siste-
ma de financiamento com ju-
ros reduzidos.

"Nossa missão, conforme
determina o governador Car-
los Massa Ratinho Junior, é
não deixar ninguém para trás
e harmonizar o desenvolvi-
mento urbano e social em to-

Estado liberou R$ 50 milhões para
desenvolvimento urbano dos municípios em janeiro

Dessas ações, são 44 oriundas de Transferências Voluntárias da SEDU, a fundo perdido, o que significa
que os valores não voltarão aos cofres públicos do Estado, mas beneficiam as populações mais fragilizadas
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As demais fazem parte do sistema de financiamento com juros reduzidos

das as regiões. O Paraná é
exemplo mundial de susten-
tabilidade porque cresce de
maneira harmônica, tem cida-
des organizadas e boa infra-
estrutura urbana e rural", en-
fatiza o secretário Augustinho
Zucchi.

Entre as ações, obras e ser-
viços estão pavimentação de

vias urbanas, calçadas para
garantir a segurança de pedes-
tres, construção de Centro de
Convivência, barracões in-
dustriais e, ainda, espaços
para reciclagem de lixo, ca-
pelas mortuárias, consolida-
ção de área industrial, refor-
ma de ginásio de esportes, e
aquisição de veículos e equi-

pamentos rodoviários e agrí-
colas.

Todas essas ações, obras e
serviços estão em diferentes
estágios: aprovados tecnica-
mente, autorizados para lici-
tação, liberados para homolo-
gação, contratado, cronogra-
mado, em execução ou con-
cluído em janeiro.

Entre os contratos autori-
zados para licitação estão R$
6.834.508,28 para pavimen-
tação em Cascavel, R$
3.098.484,62 para pavimen-
tação em Honório Serpa, R$
1.996.518,94 para pavimen-
tação em Santa Izabel do Ivaí
e R$ 3.585.178,48 para a con-
solidação da área industrial de
Jacarezinho, incluindo servi-
ços preliminares, terraplena-
gem, base e sub-base, meio-
fio e sarjeta, drenagem, pavi-
mentação com CBUQ, redes
de água e esgoto, ensaios tec-
nológicos e serviços comple-
mentares.

Também foi concluída a li-
beração de recursos para Ter-
ra Rica adquirir o terreno do
novo cemitério municipal.

As ações envolvem, ainda,
a liberação para aquisição de
veículos para Arapuã, Cianor-
te, Colombo, Fênix, General
Carneio, Jaboti, Iretama, Mar-
quinho, Roncador, Sarandi e
Toledo.
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REPRODUÇÃO GOOGLE

INGREDIENTES:
- 1 cenoura
- 1 abobrinha
- 40g de ricota amassada
- Ervas ou orégano
- Sal e pimenta do reino a

gosto

MODO DE PREPARO:
1. Corte a cenoura e a abobri-

nha em tiras bem finas.
2. Cozinhe no vapor por cer-

ca de 3 minutos.
3. Organize as tiras no prato.

Sirva a ricota amassada e
tempere à gosto.

4. Se preferir, coloque um fio
de azeite.

A salada faz parte das
refeições da maioria dos

brasileiros, adoramos pratos
coloridos, cheios de vida,

folhas e vegetais!
Esses alimentos são muito
importantes para nossa

saúde, sendo ricos em fibras,
vitaminas e minerais.

Então vamos aprender
diversas receitas deliciosas

de salada para nos
mantermos saudáveis

e de quebra surpreender
a família toda?!

Salada
de legumes
com ricota

Curitiba

Estudantes da rede municipal de ensino
voltam às aulas no dia 14 de fevereiro
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Nestas últimas semanas, as unidades têm sido preparadas para receber os estudantes

a próxima segunda-feira, dia 14
de fevereiro, voltam para as es-
colas, Centros Municipais de

Educação Infantil (CMEIs) e Centros
Municipais de Atendimento Educacional
Especializado (CMAEEs) 140 mil crian-
ças e estudantes da rede municipal de
ensino. O formato de aulas serão presen-
ciais. A secretária municipal da Educa-
ção, Maria Sílvia Bacila, explica que o
uso da máscara continua obrigatório e as
unidades seguem equipadas com totens
de álcool gel 70% e demais itens neces-
sários ao combate do novo coronavírus.

"Os cuidados com que estamos acos-
tumados continuam e nossas unidades
estão preparadas para garantir um retor-
no seguro, como ocorreu a partir do se-
gundo semestre do ao passado. Lugar de
criança é na escola", destaca a secretária.

Maria Sílvia esclarece que, em caso
de estudantes com comorbidades ou na
necessidade de isolamento por infecção
pelo novo coronavírus, a criança em si-
tuação de isolamento social receberá ati-
vidades pedagógicas para que não perca
vínculo com a aprendizagem. "O avanço
da vacinação entre as crianças e adultos
nos permite ter mais segurança", destaca
a secretária. Nestas últimas semanas, as
unidades têm sido preparadas para rece-
ber os estudantes, com reparos, reformas
e entrega de móveis novos, que já foi ini-
ciada no final de 2021.

ESCOLAS INTEGRAIS
A rede municipal de Curitiba já tem

108 das 185 escolas municipais de Ensi-
no Fundamental com oferta da educação
integral.

São mais de 21 mil estudantes bene-
ficiados pela oferta do ensino integral e a
meta é ampliar o número ao longo dos
meses, alcançando 125 ao final deste ano.
Em março de 2018, Curitiba já havia atin-
gido, antes do prazo previsto, a meta do

Plano Municipal de Educação de ofere-
cer tempo integral em metade das esco-
las da rede.

No integral, os estudantes têm acesso
a atividades pedagógicas diferenciadas,
como práticas do movimento, ciências da
natureza, matemática, Língua Portugue-
sa, entre outras.

Também recebem alimentação escolar
adequada ao tempo maior em que per-
manecem na escola.

A semana começa com 11.473 vagas
de emprego disponíveis através das 216
Agências do Trabalhador do Governo do
Paraná. As ofertas se mantêm em alta
desde o começo do ano e com um avan-
ço de quase 300% em relação ao mesmo
período do ano passado, com 2.884 va-
gas.

Segundo o Ministério do Trabalho e
Previdência, o Paraná é o estado do Bra-
sil que mais empregou em 2021 através
do sistema de intermediação.

"Nós temos Agências do Trabalhador
em 216 municípios e mais os postos
avançados que cobrem todo o Estado.
Além disso, nos dedicamos muito a qua-
lificação do nosso pessoal para captar
vagas e orientar os trabalhadores. Na
outra ponta temos cursos de capacitação
profissional para os trabalhadores aten-
derem aos requisitos das empresas que
oferecem as vagas", explica o secretário
de Justiça, Família e Trabalho, Ney Le-
prevost.

Nas agências de Curitiba e Região
Metropolitana estão disponíveis nesta
segunda-feira 1.851 oportunidades de
emprego com carteira assinada, sendo
que a maior oferta é para operador de te-
lemarketing (285 vagas) e auxiliar de li-
nha de produção (73). A Agência de
Curitiba oferece 80 vagas para início ime-
diato: operador de cobrança, mecânico
de automóvel, analista de recursos hu-
manos, diretor de vendas e engenheiro
civil.

Agências do Trabalhador estão com
11,4 mil vagas disponíveis no Paraná

Nas agências de Curitiba e Região Metropolitana estão disponíveis nesta segunda-feira
1.851 oportunidades de emprego com carteira assinada. As ofertas se mantêm em alta desde

o começo do ano e com um avanço de quase 300% em relação ao mesmo período do ano passado
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Os interessados em alguma das vagas ofertadas devem buscar orientações
entrando em contato com a Agência do Trabalhador de seu município

As agências do Interior têm o maior
número de vagas disponíveis. A regio-
nal de Toledo mantém a liderança. Nes-
sa semana são 1.995, sendo 609 para
auxiliar de linha de produção e 69 para
pedreiro. Outro destaque continua sen-
do a regional de Cascavel, com 1.285
vagas, sendo 327 para auxiliar de linha
de produção e 80 para açougueiro.

Em Cianorte, são 652 vagas, com des-
taque para auxiliar de linha de produção
(125). Na Regional de Foz do Iguaçu são
527 postos disponíveis, com 171 para
auxiliar de linha de produção. Há, ain-

da, oferta de safrista para Pato Branco
(35), Pitanga (30), União da Vitória (15) e
Londrina (90).

ATENDIMENTOS
Os interessados em alguma das vagas

ofertadas devem buscar orientações en-
trando em contato com a Agência do Tra-
balhador de seu município. Na capital
paranaense, a Agência do Trabalhador de
Curitiba está atendendo o público de for-
ma presencial das 8h às 17h e respeitan-
do todas as orientações das autoridades
sanitárias.
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ÁRIES - O astro rei ten-
de a diminuir e muito os
aspectos do seu forte
stress, por este motivo
será auxiliado.

TOURO - Algumas das
tuas ações estarão em
desencontro com as
suas necessidades. Fil-
tre o máximo possível
das coisas que preten-
de falar neste dia.

GÊMEOS - Tende a evi-
denciar muito mais as
contradições que vem
carregando com você já
faz um tempo. Essas
coisas não serão saudá-
veis para você neste
momento.

CÂNCER - Alguns sen-
timentos ficarão em
uma situação bem des-
favorável neste mo-
mento da sua vida.

LEÃO - Poderá vir a de-
monstrar que sua men-
talidade tem capacida-
de de evoluir e sair um
pouco da caixinha.

VIRGEM - Agir de for-
ma mais prática fará
com que você possa a
realizar algumas coisas
que pareciam não sair
do lugar na sua vida.

LIBRA - Sendo uma
pessoa diplomata fará
com que essa constela-
ção evolua de forma
subliminar.

ESCORPIÃO - Você se
demostrará como al-
guém muito determina-
do para pode crescer e
fazer tudo o que dese-
ja.

SAGITÁRIO - A sua li-
nha de raciocínio será
bem mais refinada do
que você está acostuma-
da. O componente Fogo
tende a fortalecer um
pouco a sua felicidade
neste dia.

CAPRICÓRNIO - Algu-
mas modificações esta-
rão bem mais condizen-
tes com o que ocorre no
campo do romance.

AQUÁRIO - Você irá
mostrar tudo o que sua
força pode fazer para
indicar uma grande re-
sistência sobre determi-
nados problemas.

PEIXES - Com muito
charme e elegância irá
transmitir uma energia
agradável e atraente
para algumas pessoas
neste momento.

GERAL / EDITAIS

Publicações

Horóscopo do Dia

SÚMULA DE REQUERIMENTO
DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO - LI

A CCA EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LTDA - CNPJ
00.508.316/0001-99 torna público que requereu ao IAT, a Licen-
ça de Instalação para o empreendimento à seguir para Atividade
de Fabricação de Aparelhos de Refrigeração e Ventilação, sito à
Rua Rivoli, 84 Bairro Mauá, CEP 83413-586 Colombo - PR

SÚMULA DE CONCESSÃO  DA LICENÇA  PRÉVIA - LP
A CCA EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LTDA - CNPJ

00.508.316/0001-99 torna público que Requereu ao IAT, a LI-
CENÇA PRÉVIA  com vencimento para 29/11/2023 para o em-
preendimento à seguir para Atividade de Fabricação de Apare-
lhos de Refrigeração e Ventilação, sito à Rua Rivoli, 84 Bairro
Mauá, CEP 83413-586 Colombo - PR

ORÇAMENTO DE ANÚNCIOS:
Súmulas-IAP, Editais e outros. Solicitar no e-mail: adm@agoraparana.com.br

ealizar a campanha de
prevenção contra o cân-
cer de mama durante o

ano todo, não apenas em outubro,
esse é o objetivo do projeto de lei
em trâmite na Câmara Municipal
de Curitiba (CMC). A iniciativa, do
vereador Marcos Vieira (PDT), pre-
tende criar o programa Prevenção
de Janeiro a Janeiro, que tem como
objetivo conscientizar e evidenci-
ar ações de prevenção contra o cân-
cer de mama em todos os meses do
ano.

Atualmente, Curitiba adota a
campanha, de nível mundial, do
Outubro Rosa, que marca a consci-
entização e a prevenção da doen-
ça. Porém, com o programa Preven-
ção de Janeiro a Janeiro, ações
como vídeos institucionais, avisos
por aplicativos de saúde sobre exa-
mes e outros procedimentos, pales-
tras e rodas de conversas, relatóri-
os mensais de realização de exa-
mes, cirurgias e outros procedi-
mentos aconteceriam o ano todo.

Além disso, o programa tem
como objetivo difundir conheci-
mento e informações sobre os mo-
dos de prevenção, os tratamentos e
procedimentos, e, também unir

Campanha contra o câncer de mama
pode acontecer o ano todo em Curitiba

A proposta de Marcos Vieira (PDT) cria o programa Prevenção de Janeiro a Janeiro,
que visa difundir a prevenção contra o câncer de mama em todos os meses do ano
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O programa proposto visa a conscientização em todos
os meses do ano, indo além do Outubro Rosa

do através de Votos de Congratula-
ções e Aplausos, pela Câmara de
Vereadores ou por uma instituição
privada e será nomeado "De Janei-
ro a Janeiro, juntos contra o câncer
de mama".

"A prevenção é a principal for-
ma de se combater a doença em
estágio inicial, aliada à prática de
atividade física e de alimentação
saudável, com manutenção do peso
corporal adequado, que estão asso-
ciadas ao menor risco de desenvol-
ver câncer de mama. O propósito
maior deste projeto é destacar a
prevenção e seus meios para que
cada vez menos mulheres sejam
acometidas pelo câncer de mama.
É essencial que sejam difundidos
os modos de prevenção contra o
câncer de mama em todos os me-
ses do ano, bem como os meios de
tratamento e os procedimentos ne-
cessários", reforça Marcos Vieira
em sua justificativa.

Caso aprovada, o Poder Execu-
tivo pode regulamentar a lei no que
couber. Se admitida pelos verea-
dores e sancionada pelo prefeito, a
proposta entra em vigor a partir de
sua data de publicação no Diário
Oficial do Município.

esforços para efetivar ações de pre-
venção contra o câncer de mama.
O projeto pretende firmar parceri-
as do poder público com institui-
ções privadas para divulgação de
material institucional informativo
e recolhimento de materiais de hi-
giene e lenços a serem entregues
para pessoas em tratamento con-
tra o câncer de mama. O projeto de
Marcos Vieira também afirma que
a Secretaria Municipal da Saúde
(SMS) pode adotar o programa Pre-

venção de Janeiro a Janeiro como
política pública de combate ao cân-
cer de mama, ficando assim outras
secretarias e órgãos públicos sob
orientação da SMS, caso também
queiram adotar as medidas do pro-
grama.

Por fim, o programa reconhe-
cerá, anualmente, as instituições ou
pessoas físicas que efetivaram
ações de combate ao câncer de
mama em todos os meses do ano.
Este reconhecimento será efetiva-

O TCU (Tribunal de Contas da
União) nomeou, um servidor que
ficará 30 dias dedicado exclusiva-
mente à análise do novo sistema
paranaense de pedágios, cuja do-
cumentação da futura licitação está
sendo avaliada pelo órgão federal
de controle. O auditor será respon-
sável pelo relatório de instrução de
mérito do processo das Rodovias
Integradas do Paraná.

Para o deputado Luiz Claudio
Romanelli (PSB), uma das situa-
ções que precisa ser resolvida é a
falta de interlocução federal com
os gestores das cidades que serão
afetadas pelas obras da futura con-
cessão. "Não houve interface com
os municípios para debater o re-
flexo das obras sobre os seus pla-
nos diretores e de mobilidade ur-
bana. Não houve consulta nem for-
mal ou informal às prefeituras que
terão áreas urbanas afetadas pela
nova concessão", alerta.

"O TCU deve olhar com muito
rigor todo este processo de conces-
são que foi conduzido pelo gover-
no federal", defende Romanelli. "O
paranaense quer uma licitação

Novo pedágio desconsidera planos diretores das cidades do Paraná

transparente, com contratos que
garantam tarifas mais baixas e a
realização das obras. Sofremos
muito nos últimos 24 anos e a nova
licitação não pode repetir os erros

do passado", afirma o deputado.
Segundo Romanelli, há outros pon-
tos que ainda causam dúvidas em
relação ao projeto construído pelo
Ministério da Infraestrutura e Agên-
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P cia Nacional de Transportes Terres-

tres (ANTT). Ele destaca a questão
do degrau tarifário de 40% após as
duplicações, a localização das praças
de pedágio e as obras não realiza-
das pelas antigas concessionárias.

AUDIÊNCIAS
Romanelli reforça que a Frente

Parlamentar sobre os Pedágios, cri-
ada pela Assembleia Legislativa,
realizou 18 audiências em todo o
Estado, envolvendo a sociedade ci-
vil e o setor produtivo, e encami-
nhou uma série de subsídios para
melhoria do programa de conces-
são. De outra parte, a ANTT reali-
zou apenas uma audiência públi-
ca. O deputado lembra que muitos
dados da proposta final elaborada
pelos órgãos federais, e enviada
para o TCU, não estão disponíveis
para a sociedade. "É importante que
o tribunal realize essa ampla audi-
toria, que colha novos subsídios
para avaliar a concessão e o forma-
to da licitação", disse Romanelli em
relação à designação de um audi-
tor para cuidar do processo dos
pedágios do Paraná.

Para o deputado Luiz Claudio Romanelli (PSB), uma das situações que
precisa ser resolvida é a falta de interlocução federal com os gestores

das cidades que serão afetadas pelas obras da futura concessão
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Curitiba

Servidores e professores se preparam
para retornar aos Centros Esportivos
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Retomada das atividades presenciais da Smelj para volta às aulas

s profissionais de Edu-
cação Física, profes-
sores e servidores da

Secretaria Municipal do Es-
porte, Lazer e Juventude
(Smelj) participaram, na ma-
nhã desta segunda-feira (7), do
evento preparatório para o
retorno das aulas presenciais
e início das atividades físicas
nos Centros Esportivos da Pre-
feitura. A ação aconteceu no
Salão de Atos do Parque Bari-
gui e também marcou a apre-
sentação do secretário Carlos
Eduardo Pijak Jr para a equi-
pe. As aulas presenciais da
Smelj nos Centros Esportivos
da Prefeitura retornam no dia
14 de fevereiro, seguindo to-
dos os protocolos de seguran-
ça que a pandemia de covid-
19 ainda exige. Todos os anos
a Smelj promove a ação "Re-
tomada das Atividades" para
recepcionar os servidores e
passar as diretrizes do novo
ciclo que se inicia para os pro-
fessores. "Um bom retorno a
todos vocês. Que voltem para
as atividades com muito amor
e determinação, como fazem

todos os anos", afirmou o se-
cretário do Esporte, Lazer e
Juventude, Carlos Eduardo
Pijak Jr.

HOMENAGENS
Durante o evento, que se-

guiu todos os protocolos de

segurança da pandemia de
covid-19, com distanciamen-
to social entre os participan-
tes e público reduzido, o se-
cretário também homenageou
dois servidores que se apo-
sentaram neste mês de feve-
reiro. O servidor polivalente

José Rogério Rosa, que traba-
lhava na manutenção, e o pro-
fessor Romualdo Diniz Tissot,
receberam placas em home-
nagem ao trabalho prestado à
Smelj e muitas palmas dos
colegas que participaram do
evento.

PALESTRAS
Foram feitas duas palestras

de capacitação para os servi-
dores, uma com informações
sobre a prática dos exercícios
físicos e outra motivacional,
com dados sobre a importân-
cia do bem-estar, controle
emocional e autoconheci-
mento.  O médico Doutor Ra-
fael Michel de Macedo, que é
diretor de Prevenção do Hos-
pital Cardiológico Constanti-
ni, fez a palestra "Gerencia-
mento de Riscos em Exercí-
cio Físico. Como fazer?". Na
explanação, o doutor explicou
sobre o que é o gerenciamen-
to de riscos e porque é impor-
tante fazer isso em atividades
nas academias. Na segunda pa-
lestra, o professor de Educação
Física Raphael Lobo motivou
os servidores da Smelj com o
tema "Qualidade começa em
mim". Ele falou sobre a impor-
tância do bem-estar com base
nas competências interpesso-
ais, como respeito às diferen-
ças, empatia, feedback, comu-
nicação, controle emocional e
autoconhecimento.



Cintia Cristiane
Hammes
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O vice-prefeito Jarbas Mocelin assumiu a função de prefeito interino de
Quatro Barras após o licenciamento do prefeito Loreno Tolardo, que estará

ausente da Prefeitura por um período de 30 dias, para tratar de assuntos particulares.

Jarbas Mocelin
Meu querido
amigo Jarbas

Mocelin,
vice-prefeito

de Quatro
Barras que

está atuando
como prefeito

interino,
aniversariou

nesse domingo
(06). Desejo a
você cada vez

mais sucesso e
muita saúde!

Juliana Karam
Minha querida prima
Juliana Karam
aniversariou nesse
domingo (06), quero
aproveitar para
parabenizá-la e
homenageá-la por ser
uma excelente
apresentadora
e talentosa jornalista.
Que venham muitos
e muitos anos
de felicidade e
sucesso para você!

Cezar Karam

Parabéns,
Cezar

Karam que
aniversariou

nesse
domingo

(06).
Desejo a

você muita
saúde, paz e

felicidade!

Edson Marques

Cumprimentos do jornal ao meu
especial amigo Edson Marques, que
celebrou idade nova nesse domingo
(06). Desejo a você apenas coisas
boas, muita saúde, paz e alegria!

Suellen RamosJoão BuenoVera Lucia

A sorridente moradora de Pinhais
Vera Lucia celebra mais um ano
de vida nesta terça-feira (08).

Desejo a você muita prosperidade,
alegrias e saúde!

Cumprimentos do jornal
ao querido João Bueno que

aniversaria nesta terça-feira (08)
Desejo a você saúde, felicidade

e prosperidade!

Fevereiro é um mês de muita
felicidade no lar da Suellen Ramos,

pois ela celebra mais um ano
de vida. Desejo a vocês muita

saúde, alegria e sucesso!

Cintia Cristiane Hammes,
parabéns por mais um ano
de vida! Que não te falte
força nem coragem para
fazer com que ele não seja
somente mais um,
e sim o ano da sua vida,
que seja memorável,
gratificante e feliz!


